

8/4 二人組バンド「パラフレーズ」
市役所ロビーでコンサート



障がいのある人の社会参加を後押しする「第7回愛音楽音楽祭」にて優勝を果たし、9月16日に東京国際フォーラムで開催される国内最大級の障がい者音楽イベント「第14回ゴールドコンサート」へ県代表として出場する二人組バンド「パラフレーズ」が、市役所でロビーコンサートを開催しました。コンサート終了後の決意表明では「全国大会で優勝したい」と決意を述べました。

8/21 神業に驚かされました！
紙ってるね！沖縄の動物たち

市立博物館で行われた夏の企画展「紙ってるね！沖縄の動物たち」(提供:折紙作家の渡邊慧さん)では、一枚の紙を使って折られた動物たちを紹介しました。テナガエビやキノボリトガケなど身近な生き物からウミガメ、恐竜など、全67種類を展示しました。動物たちの特徴をおさえて作られており、その観察力の鋭さと、一枚の紙からここまで精巧にできるものかと、まさに紙業？神業に、見学者も感心していました。



8/2 基地跡地に未来を
普天間未来基金寄附金贈呈



(株)プレントニーホールディングス(比屋根利通代表取締役会長)と(株)アクトビルケア(伊地保雅代表取締役社長)より、佐喜真市長へ普天間未来基金への寄附金の贈呈がありました。(株)プレントニーホールディングスと(株)アクトビルケアへは市より感謝状が贈られました。

8/3 比嘉里緒菜さん(嘉数中3年)
IMGA世界ジュニアゴルフ選手権優勝



7月に米国で行われたIMGA世界ジュニアゴルフ選手権の女子13・14歳の部で優勝した比嘉里緒菜さん(嘉数中3年)が報告のため市役所を訪れました。里緒菜さんは「昨年の大会では準優勝でしたが、今回優勝できてとてもうれしい。強い気持ちでリベンジすることができた」と成果を報告しました。

8/6 第27回野嵩ちなひちもうい大会
受け継がれる伝統の舞

野嵩ちなひちもうい保存会(桃原純会長)による「第27回野嵩ちなひちもうい大会」が、野嵩一区あしびな一公園にて開催されました。女性たちによるちなひちもうい(綱引き前の舞い)や、子どもたちによる綱引きやエイサーなどが行われ、200人余りが集まった会場は大変盛り上がりしました。



7/24 株式会社アースティック那覇
普天間未来基金寄附金贈呈



(株)アースティック那覇(石松完治代表取締役)より、佐喜真市長へ普天間未来基金への寄附金の贈呈がありました。石松代表取締役は「跡地利用へは膨大な費用が必要となるので、将来の跡地利用や未来を担う人材の育成に役立ててほしい」と話し、市長へ寄附金を手渡しました。(株)アースティック那覇へは市より感謝状が贈られました。

7/26 宇良関、木崎、千田川親方
12月、大相撲沖縄場所巡業開催



今年12月16日(土)、17日(日)に沖縄コンベンションセンターで行われる大相撲沖縄場所のPRのため宇良関(右から4人目)や付き人で幕下の木崎(県出身、左から2人目)、実行委員会の皆さまが市役所に訪れました。実行委員の竹岡剛さんは「沖縄場所は今年で3年目、今回はトーナメントを予定しており昨年以上に盛り上げたい」と沖縄場所への意気込みを語りました。

7/29 消防本部も参加
「夏休み子ども自由研究」

7月29日(土)、30日(日)に、沖縄コンベンションセンターで開催された「夏休み子ども自由研究2017」に市消防本部も参加しました。市消防本部のブースでは日頃からの備えや、災害時にとるべき行動など、身を守るために必要な知識を習得してもらうための防災教育と、消防活動で用いる救助ロープの体験コーナーを設けたところ、多くの家族連れが訪れました。



7/13 宜野湾市中学生スクールサミット
楽しい学校をつくりたい



中央公民館にて第20回市中学生スクールサミット(市教育委員会主催)が行われました。市内4校から約100人が参加し、各学校の代表が生徒会活動や今回のテーマである「学校課題を解決するために、どのような自治活動をすればよいか」という内容で発表を行いました。

7/19 所兄弟、目指せ日本一
ボクシング西部地区大会優勝！



9月に行われるボクシング第10回U-15全国大会に出場する、所純平さん(長田小4年)と弟泰生さん(同1年)が市役所を訪れました。純平さんは小学校男子の部27.5キロ級、泰生さんはシャドーの部で全国大会出場を決めました。純平さんは「KOで勝ちたい。応援よろしくお願いします」と語り、泰生さんは「最優秀賞を取りたい」と抱負を語りました。

7/23 水難事故を防ぐため、講習会
水難救助は浮いて待つ

子ども達の水難事故を防ごうと、市内の消防士などで行う団体「ギノワン・フレンドリー・クラブ」が、普天間第二小学校のプールで水難救助の講習会(主催:普天間三区、新城、喜友名の3地区の子ども育成会)を開きました。講習会では、着衣泳やペットボトルを使った浮き方などを学びました。

